





Perempuan-perempuan yang haram untuk sementara yaitu memadu dua orang perempuan bersaudara. Diharamkan memadu antara dua orang perempuan bersaudara kandung atau antara seorang perempuan dengan Bibi dari ayahnya, atau seorang perempuan dengan bibi dari ibunya. Juga diharamkan memadu antara dua perempuan yang masih punya hubungan kekeluargaan, yang andai kata salah seorang dari dua perempuan yang berhubungan keluarga tadi laki-laki yang tidak dibenarkan kawin satu dengan yang lainnya, seperti memadu dua perempuan dengan anak perempuan saudara laki-lakinyadan anak perempuan saudara perempuan.

Firman Allah dalam surat An-Nisa' : 23 yaitu:

وَأَنْ تَجْمَعُوا بَيْنَ الْأُخْتَيْنِ إِلَّا مَا قَدْ سَلَفَ (النساء: ٢٣)

Artinya "Dan diharamkan kamu memadu antara dua perempuan kecuali apa yang telah lalu".

Istri orang lain atau bekas istri orang lain yang sedang iddah, karena diharamkan bagi orang Islam yang sedang iddah, karena memperhatikan hak suaminya, seperti firman Allah :

وَالْمُحْصَنَاتُ مِنَ النِّسَاءِ إِلَّا مَا مَلَكَتْ أَيْمَانُكُمْ (النساء: ٢٤)

Artinya: "Dan perempuan-perempuan yang bersuami haram dikawini, kecuali yang dimiliki oleh tangan kanan kamu (budak).

Perempuan yang ditalak tiga kali tidak halal bagi suami pertama, sebelum ia dikawini oleh laki-laki lain dengan perkawinan yang sah.

Orang yang sedang ikhram haram kawin, baik dilakukan sendiri atau diwakilkan dengan orang lain. Kawinnya orang ikhram batal, dan segala akibat hukumnya tidak berlaku.

Wali nasab ada dua yaitu wali nasab dan wali hakim. Wali nasab adalah wali yang ada hubungan darah dengan perempuan yang akan dinikahkan.

Wali ayah dan datuk diberi hak menikahkan anaknya yang masih perawan dengan tanpa izin si anak lebih dahulu dengan orang yang dianggapnya baik. Adapun terhadap anak yang sudah janda maka tidak boleh, kecuali harus ada izin dari anak itu lebih dahulu. Sedangkan wali-wali yang selain ayah dan datuk tidak berhak mengawinkan calon mempelainya kecuali sesudah mendapat izin dari pengantin yang bersangkutan.

Syarat-syarat wali :

- a. Syarat orang yang bukan Islam tidak syah untuk menjadi wali, sebab dalam Al-qur'an telah dinyatakan bahwa orang kafir tidak boleh menjadi wali yang menikahkan pengantin perempuan Islam.

Firman Allah :

لَا يَتَّخِذِ الْمُؤْمِنُونَ الْكَافِرِينَ أَوْلِيَاءَ مِنْ دُونِ الْمُؤْمِنِينَ (آل عمران: ٢٨)

Artinya: "Janganlah orang-orang mengambil orang kafir untuk menjadi wali dengan meninggalkan orang mukmin".

- b. Laki-laki
- c. Baligh dan berakal.
- d. Merdeka bukan sahaya.
- e. Bersifat adil.

Wali hakim ialah kepala negara yang beragama Islam dan dalam hal ini biasanya kekuasaannya di Indonesia dilakukan oleh kepala Pengadilan Agama, ia dapat mengangkat orang lain menjai hakim, tugasnya adalah untuk mengaqadkan nikah perempuan yang berwali hakim. Hal ini disebabkan oleh :

































